



Wasserschutzpolizeirevier

Bergung Autowrack

Polizeimeldung

Polizeimeldung Wasserschutzpolizeirevier

Angler findet Autowrack in der Elbe im Stadtgebiet Magdeburg

Während der Ausübung seines Hobbys bemerkte ein Bootsangler auf seinem Echolot eine ungewöhnliche Erhebung am Gewässergrund. Der Angler informierte die Wasserschutzpolizei und das Wasserstraßen- und Schifffahrtsamt über seine Entdeckung. Nach durchgeführten Peilarbeiten konnte ein Arbeitsschiff, samt Bagger, am 30.08.2022 ein Autowrack aus der Elbe nahe der Sternbrücke bergen. Der Pkw Fiat Fiorino wurde im Jahr 2016 als gestohlen gemeldet. Nach der langen Liegezeit im Wasser hat das Fahrzeug nur noch Schrottwert. Die Wasserschutzpolizei hat hierzu die Ermittlungen übernommen.

J.T.



Angehängte Dateien

[Polizeimeldung-015-Pkw-Bergung1.pdf](#)